

Mar del Plata, Domingo 15 de Setiembre de 2024

Kicillof se organiza en la V sección electoral

El gobernador Axel Kicillof, reiteró hoy sus críticas al gobierno del presidente Javier Milei y apuntó contra la legitimidad de funcionarios clave del Gabinete nacional.

«Milei decía que venía con gente nueva, porque nada distinto se podía conseguir con los mismos de siempre. Su gabinete está compuesto por los que salieron terceros en la elección: Bullrich, Caputo y Sturzenegger», aseguró Kicillof durante el Plenario «La Provincia se organiza. La patria no se vende» celebrado en Santa Clara del Mar, junto a dirigentes y funcionarios de la quinta sección electoral

En esa línea, el gobernador afirmó: «No solamente nadie los votó para volver a hacer los desastres que ya hicieron, sino que se votó específicamente en contra. La política que lleva adelante Milei es la misma de siempre y con los mismos efectos de siempre».

El gobernador dijo además que el gobierno libertario es legítimo porque «ganó el balotaje», pero sostuvo que eso es «tan cierto como que se está sintiendo en la gente que estamos enfrente de la más inmensa estafa electoral que hubo en el

país».

«Él decía en campaña que el ajuste estaba diseñado sólo para la casta. Le advierto Milei: esos votos que consiguió, cada uno que lo votaba, no lo hacía para que lo ajustaran a él, a su vecino, al trabajador de al lado o a los jubilados. Ahora resulta claro que, lo que llama casta, es el pueblo», manifestó el gobernador.

Asimismo, el gobernador bonaerense dijo que Milei «no va a ser recordado por ser el libertario más importante del mundo, sino por la manera en la que reprimió a los jubilados y por el gas pimienta que le tiraron a una nena de 10 años».

«Ni los niños ni los grandes: los únicos privilegiados de Milei son los bancos de inversión, los millonarios evasores y las grandes transnacionales», subrayó.

A su vez, Kicillof aseguró que la política que lleva adelante el Presidente «es la misma de siempre y con los mismos efectos». «Vinieron con el plan de Cavallo y Martínez de Hoz», enfatizó. También cuestionó el «ataque» que el Gobierno nacional realiza contra la provincia de Buenos Aires. «Así como ataca a todas las provincias, lo



hace con más ferocidad con la provincia de Buenos Aires. Lo hace como revancha porque el pueblo de la provincia no lo acompañó en las elecciones», señaló Kicillof.

Participaron del acto junto al gobernador la vicegobernadora Verónica Magario; los ministros de Desarrollo de la Comunidad bonaerense, Andrés Larroque, y de Infraestructura y Servicios públicos, Gabriel Katopodis. Estuvieron presentes además los jefes comunales del conurbano como Jorge Ferraresi (Avellaneda) o Mario Secco (Ensenada).

El 'boom' de la cuenta digital DNI

Las personas usuarias de Cuenta DNI que aprovecharon los descuentos en los Mercados Bonaerenses se duplicaron entre enero y agosto últimos. Según los datos relevados por Banco Provincia, mientras en el primer mes del año eran 73 mil las personas que usaron las promociones, en agosto esa cifra trepó a 148 mil, lo que equivale a un aumento superior al 100%.

Lo mismo ocurrió con la cantidad de transacciones, que pasaron de 148 mil en enero a 313 mil el mes pasado, es decir un 112% de incremento. En total, las compras con Cuenta DNI en Mercados Bonaerenses registraron 1,9 millones, lo que da cuenta del gran impulso que tiene la promoción promovida por el gobierno provincial en todo el territorio bonaerense.

EN FERIAS Y MERCADOS

El beneficio en ferias y mercados fue pensado para acompañar el programa Mercados Bonaerenses, desarrollado por el Ministerio de Desarrollo Agrario para fomentar nuevos canales de comercialización, garantizar el acceso a una oferta variada de alimentos de producción local y crear una red de productores/as a nivel local, regional y provincial. Actualmente hay 123 municipios y 2147 productores/as que participan de esta iniciativa.

Se trata de uno de los mejores beneficios que ofrece la billetera digital de la banca pública bonaerense: 40% de descuento todos los días con un tope semanal de \$4.000 en ferias, mercados y eventos.

El tope se alanza con compras de \$10.000. Si una persona aprovecha esta promo en los mercados bonaerenses, ya sea en los fijos como en los itinerantes, puede ahorrar hasta \$16.000 por mes en alimentos, independientemente de las otras promociones que ofrece la billetera, como carnicerías o comercios de barrio.

PUNTOS DE VENTA

Si bien la mayoría de estos mercados tienen una modalidad itinerante, hay ocho puntos fijos en: Bahía Blanca, Ituizangó, Ensenada, Hurlingham, La Matanza, Marcos Paz, Morón y Tapalqué. En la web oficial, se informó, se pueden consultar los puntos de venta disponible.

Además de estos puntos de venta, el beneficio en ferias y mercados también está disponible en los puestos que participan de las fiestas populares que se realizan en las distintas localidades bonaerenses. De esta manera, quienes visitan esos eventos pueden ahorrar en puestos de gastronomía y productos regionales directos y sin intermediarios. (DIB)



Asociación Civil Cámara de Administradores de Propiedad Horizontal de la Provincia de Buenos Aires (CAPHBA)

ASAMBLEA DE SOCIOS AUTOCONVOCADOS PARA NORMALIZAR LA INSTITUCION

Atento la situación de irregularidad en la que ha venido funcionando la Institución, y de carecer en la actualidad de autoridades vigentes legalmente constituidas, en el marco del Expte 221637/23 fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, se convoca a asamblea de socios autoconvocados el día 9 de octubre de 2024 a las 18 horas en la calle Córdoba 1882 1 piso of. 15 de Mar del Plata, a los fines de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1).- Motivos de la convocatoria.
- 2).- Consideración de la aprobación del inicio del procedimiento de normalización por ante la D.P.P.J.
- 3).- Elección de una comisión normalizadora de tres socios por el plazo de seis meses.